



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 5. Februar 2014

Standortsicherung der Lebensmittelmärkte

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung darum, sich mit den Betreibern der im Stadtteil bestehenden Supermärkte in Verbindung zu setzen und deren Raumbedarf zu erfassen. Falls die aktuellen Flächen nicht ausreichen, sollte planerisch den Märkten dabei geholfen werden, in Zukunft ihren Platzbedarf im Umfeld der bestehenden Märkte zu decken.

Begründung: Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 26.01.2014

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange